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День нашего города. (1 стр.).
На строительстве Терско-Кумского 

канала. (1 стр.). •
Уборка урожая. (1 стр.).
Н. Афремова. Улучшить пропаган

ду политических и научных знаний. 
(2 стр.).

В странах народной демократии. 
(2 стр.).

На Кашпирском руднике. (2 стр.).
ЗА ВЫСОКУЮ ПРОИЗВОДИТЕЛЬ

НОСТЬ ТРУДА. И. Жидков. Всемерно 
помогать рационализаторам и изобре
тателям. (3 стр.).

И. Султанов. Упорядочить эксплуа
тацию жилого фонда. (3 стр.).

На Всемирном конгрессе матерей 
в защиту детей. (4 стр.).

Выставки материалов о достиже
ниях Советского Союза. (4 стр.).

Пребывание Премьер - Министра 
Индии Дж. Неру в Италии. (4 стр.).

1.200 тысяч бастующих в Чили. 
(4 стр.).

ФИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ. И. Бай:
гозин. Успех сызранской юношеской 
команды. (4 стр.).

Дело всей общественности
ж О С Е  ЛУЧШ ЕЕ, что есть у со- 
^  ”  ветского народа представле
но в распоряжение подрастающе 
го поколения.

Пользуясь всеми этими блага
ми, воспитывая в себе высокие 
моральные качества, наша моло
дежь растет здоровой, закаленной 
телом и духом, образованной, го
товой на преодоление любых труд
ностей, на свершение трудовых 
подвигов во славу любимой Роди
ны.

Коммунистическая партия и Со
ветское правительство всегда уде
ляли и уделяют огромное внима
ние воспитанию молодежи. Наша 
Родина постоянно окружает ее 
заботой, создает условия для все
стороннего образования.

Наше молодое поколение—цвет 
и гордость советского народа. 
Советские люди свято чтят память 
Зои Космодемьянской, Олега Ко
шевого, Александра Матросова и 
других юных героев», смело, без 
колебаний, отдавших свою жизнь 
за страну Советов. Мы гордимся 
нашей молодежью, самоотвержен
но трудящейся на заводах и фаб
риках, на колхозных полях, по 
призыву партии поднимающей це
лину, строящей крупнейшие элек
тростанции, осваивающей далекий 
север, покоряющей пустыни. С о
ветским юношам не страшны лю
бые трудности, они везде и всю
ду вдохновенно трудятся, дерзают.

Но в среде нашей прекрасной 
молодежи еще встречаются иногда 
нравственные уроды, гнушающиеся 
трудом, стремящиеся к легкой 
жизни—тунеядцы и лодыри.

Откуда они берутся?
У некоторой части нашей мо

лодежи сложилось неправиль
ное представление о том, что все 
в жизни принадлежит ей, что ее 
дело— только пользоваться народ
ными благами, не давая ничего 
взамен государству,

В нашей стране навсегда унич
тожены угнетение и эксплуатация. 
Не зная лишений, живет наша 
молодежь. Труд из зазорного и 
тяжелого бремени, каким он был 
раньше, превратился в дело че
сти, доблести, славы и геройства. 
Но на нашем пути встречается 
много трудностей, преодоление ко
торых требует упорного, напря
женного труда, и бессонных но
чей, и тяжелых раздумий, и борь
бы.

Вот этого-то как раз и не пони
мают некоторые наши молодые 
люди. И еще хуже, когда этого 
не понимают их родители и воспи
татели.

В нефтяном техникуме недавно 
произошел из ряда вон выходя
щий случай. Учащийся последнего 
курса Суровов, буквально за два 
дня до защиты диплома, был аре
стован за совершенную им кражу. 
Что это, случайность? Нет, Суро- 
вова года два назад уже судили 
за незаконное хранение огне
стрельного оружия. Однако это 
ему не послужило надлежащим 
уроком. Не сделали из этого необ
ходимых выводов и его родители, а 
также руководители и обществен

ность техникума, где он учился. 
Многие видели его нетрезвым, 
были случаи, когда он дебо
ширил в общественных местах и на 
вечерах в техникуме. Все это ви
дели, все знали, но не счита
ли нужным вмешиваться. Невме 
шательство в личную жизнь моло
дого человека и привело к тому, 
что он превратился в преступника

К сожалению, у нас еще встре
чаются родители, которые не чув>- 
ствуют ответственности за воспита
ние своих детей, перекладывая это 
дело на школу, пионерскую и 
комсомольскую организации.

Слов нет, школа и комсомол 
играют важную роль в воспита
нии. Но не менее важная роль в 
этом принадлежит и родителям.

«Ты отец. Так пусть же детство 
сына.

Не пройдет перед тобой, как 
сон.

Это детство станет сердцевиной.
Человека будущих времен...».
Так сказал об этом один поэт.
Семья — это частица нашего 

общества, это небольшой коллек
тив, где закладываются основы 
воспитания. И в тех семьях, где 
взаимоотношения ее членов! пост
роены правильно, где родители 
служат для детей хорошим приме
ром, там дети получают должное 
воспитание, вырастают трудолюби
выми, честными людьми, с высо
кими моральными качествами.

Но бывает и так, что родители, 
будучи сами людьми весьма поло
жительными, портят своих детей 
неправильным воспитанием, из
лишне балуют их, освобождают от 
всяких забот и обязанностей, обе
регают их от всяческих неприятно
стей, и потом удивляются, откуда 
у ребят берутся дурные привычки 
и паразитический взгляд на жизнь.

Случается и так, что родители 
от чрезмерной любви к своим де
тям, не видят в них никаких не
достатков., прощают любую ша
лость и даже хулиганство. Достой
на поэтому всяческого порицания, 
например, мать Руслана Корнева, 
задержанного недавно милицией 
за хулиганство, которая всячески 
защищает своего сына, оказывая 
тем самым ему очень плохую услу
гу.

Воспитать из нашего юношества 
достойных строителей коммуниз
ма,, направить его молодой задор и 
пыл, неиссякаемую энергию на хо
рошие и нужные дела— благород
ное и ответственное дело, требую
щее более, чем любое другое, и 
ума, и такта, и сил, и терпения, и 
знаний.

Известную долю ответственно
сти за воспитание детей несут ро
дители. Но правильно воспитать 
будущего гражданина можно лишь 
соединенными усилиями семьи, 
школы, всей общественности.

Воспитание молодого поколения 
является делом государственной 
важности. Задача партийных, 
профсоюзных и комсомольских ор
ганизаций постоянно заботиться 
о молодежи, воспитывать достой
ных нашего народа молодых 
строителей коммунизма.

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА

На строительстве Терско-Кумского канала
На головном участке Терско- 

Кумского канала, у станицы Пав- 
лодольской, вступили в строй бе
тонный и щебеночный заводы. Уло
жены первые сотни кубометров 
бетона в основание водоподъем
ной плотины, которая приостано
вит стремительное течение Терека 
и направит его воды к границам 
Ногайской степи. В пойме реки, 
вдоль будущей плотины, началась 
забивка стальных шпунтов, чтобы 
предохранить железобетонное со
оружение от действия подпочвен
ных вод.

Основная группа землеройных 
механизмов вышла на 87-й кило

метр магистрального канала. Часть 
экскаваторов прокладывает русло 
навстречу — от берегов Кумы. В 
пойме реки, на концевом участке 
строительства, сооружается котло
ван под основание железобетонной 
плотины.

Заканчивается составление про
екта второй очереди Терско-Кум
ского канала. От Кумы леднико
вые воды Казбека пойдут дальше 
на север, в засушливые степи 
Ставрополья. Здесь, в районе Вос
точного Маныча, будет создано 
огромное Чограйское водохрани
лище.

(ТАСС).

51 КОМБАЙН 
СВЕРХ ПЛАНА

С большим подъемом соревнуют
ся комбайностроители за увеличе
ние выпуска новой техники для 
сельского хозяйства. Отвечая на 
Обращение участников Всесоюзно
го совещания работников промыш
ленности, коллектив завода моби
лизует свои внутренние резервы и 
с каждым днем наращивает темпы 
в работе. В июне завод изготовил 
сверх плана 51 силосоуборочный 
комбайн. Завод выполнил план и 
по отгрузке. Машины отправлены 
в Казахстан, на Украину и в дру
гие районы страны.

Коллектив завода пересмотрел 

свои социалистические обязатель

ства и решил досрочно завершить 

план по выпуску не шести тысяч 

машин, как было записано в ранее 

принятом обязательстве, а семь 

тысяч. В эти дни на заводе идет 

борьба за выполнение нового по

вышенного обязательства.

У СЫЗРАНСКИХ МЕБЕЛЬЩИКОВ
Коллектив артели «Красный ме

бельщик» досрочно завершил план 
первого полугодия. За это время 
артелью изготовлено 1254 дивана, 
около четырех с половиной тысяч 
матрацев, 170 платяных шкафов, 
750 стульев 11 другой мебели.

Пример в труде показывают пе
редовики производства, столяры 
тт. Жсрин, Чижов и недавно при
шедший в артель молодой рабочий 
тов. Кутнаев. Все они почти в пол
тора раза перевыполняют задания. 
Хорошо работают и обойщицы тт. 
Малышева, Скачкова и другие. 
Они также добиваются высокой 
производительности труда, выра
батывая в смену до полутора норм 
каждая.

В ближайшее время артель ос

воит производство новой продук

ции— фанерного платяного шкафа.

□

ОТКОРМ СВИНЕЙ ОТХОДАМИ 
СТОЛОВЫХ

Инициатива передовых предпри
ятий общественного питания, ор
ганизовавших откорм свиней отхо
дами столовых, находит все более 
широкое распространение. Сейчас 
при откормочных пунктах в столо
вых №№ 1, 2, 3, 4 и 5 отдела ра
бочего снабжения Сызранского от
деления железной дороги откарм
ливается пятьдесят четыре свиньи. 
Столовая № 1 уже получила пер
вые 255 килограммов свинины. 

Насколько выгодно откармливать 
свиней отходами столовой свиде
тельствует следующий факт: сто
ловая получила прибыль в разме
ре 1480 рублей.

Каменщики и плотники, маляры и штукатуры строительного 

треста № 112 прилагают все усилия к тому, чтобы быстрее и луч
ше сооружать жилые дома и промышленные объекты. На первом 
строительном участке одной из лучших бригад по праву считается 
бригада плотников, возглавляемая Н. Е. Бельмесовым. В ней рабо
тает молодежь и, благодаря умелому руководству бригадира, она 

ежемесячно выполняет нормы выработки не меньше, чем на 
130 процентов.

НА СНИМКЕ: Н. Е. Бельмесов проверяет размер установленной 
опалубки на строительстве котельной завода сборного железобетона.

Фото В. Владимирова. 

-------------- *  * ----------------

НОВЫЙ ОТРЯД
На днях выпускники машино

строительного техникума успешно 
защитили дипломные проекты и 
получили звание техников*-техноло- 
гов и техников-меха ников.

Из 152 выпускников 47 окончи
ли техникум без отрыва от произ
водства. 126 учащихся получили 
специальность техника-технолога и 
26—техника-механика.

Защитили дипломы на отлично 
по дневному отделению тт. Котля- 
ров, Куклев, Ладонин, Русаков, 
Косовцев, Цыганов, Трошанин, 
Шабашев. На вечернем! отделении 
дипломы с отличиями получили 
тт. Меунаргия и Рогожинский.

ЛЕКЦИИ И КОНЦЕРТЫ
Партийная организация шестой 

дистанции пути (Сызрань-1-я) ор
ганизует для путейцев чтение лек
ций на общественно-политические 
темы. В июне на околотках прочи
тано семь лекций, в том числе о 
коммунистической морали, трудо
вой дисциплине. Лекции читают 
заместитель начальника дистанции 
по политчасти тов. Илюшин, сек
ретарь парторганизации тов. Ми
хайлов, председатель местного ко
митета профсоюза тов. Кузьмина, 
инженер тов. Смагин, дорожный 
мастер тов. Дудрин и другие.

Недавно на полевые станции 
Налейка, Кузоватово, К^ромыслов- 
ка, Безводовиа, Балашейка и Ра-

СПЕЦИАЛИСТ0В
Все выпускники дневного отде

ления направлены на работу на 
заводы Ленинграда, Харькова, 
Алма-Аты, Саратова и других го
родов Советского Союза.

Многие из выпускников вечер
него отделения работают мастера
ми, начальниками смен, заместите
лями начальников цехов, как тт. 
Голиков, Федечкин, Давыдов, 
Меунаргия, Прохоров, Константи
нов и другие.

По днебесов, Григоров, окончив
шие техникум без отрыва от про
изводства, выдвинуты на руково
дящие должности.

Кривенков,
преподаватель техникума.

ДЛЯ ПУТЕЙЦЕВ
чейка выезжал вагон-клуб. Замес
титель начальника дистанции по 
политчасти тов. Илюшин прочитал 
там лекцию на тему «Борьба с ал
коголизмом — важнейшая задача 
советской общественности». После 
лекции перед железнодорожника
ми выступили с концертами члены 
кружков художественной самодея
тельности клуба ст. Сызрань 1-я. 
На лекциях и концертах присут
ствовало более шестисот человек.

В июле на околотках будут про

читаны лекции о революционной 

бдительности, о Всесоюзном дне 

железнодорожника и на другие 

темы.

У Б О Р К Я  У Р О Ж А Я
Хлеборобы Каменской области 

собирают богатый урожай. Особен
но хороши озимые хлеба, площадь 
которых прошлой осенью расшире
на более чем на 100 тысяч гекта
ров. В колхозе имени Ильича, Лит- 
виновского района, комбайнер 
Иван Капчинекий комбайном 
«Сталинец-6» за двое суток убрал 
хлеба со 106 гектаров и намолотил 
в среднем по 200 пудов зерна ози
мой пшеницы с каждого из них. 
Чтобы ускорить обработку зерна, 
комбайнер установил дополнитель
ное сито второй очистки. В резуль
тате третья очистка зерна оказа
лась излишней.

В соседнем колхозе имени 
Ленина комбайнер А. Сергеев на 
сцепе двух комбайнов «Стали-

нец-6» убирает за день более 70 
гектаров, намолачивая 180 пудов 
озимой пшеницы с гектара.

На полях Запорожской области 
быстро созревают хлеба. Колхозы 
и совхозы южных районов присту
пили к уборке нового урожая. 
Организованно начал жатву круп
нейший на Украине зерносовхоз 
«Перемежен». В нынешнем году в 
этом хозяйстве впервые приме ‘ 
няется раздельная уборка зерно
вых. На полях работает 40 хеде
ров с лафетами. В работу включе
но 64 комбайновых агрегата. Ком
байны «Сталинец-6» оборудованы 
специальными подборщиками.

Совхоз уже сдал на пункт 
заготзерно 540 пудов озимой пше

ницы. Всю площадь в 15 тысяч 
гектаров механизаторы совхоза 
«Переможец» обязались убрать за 
десять рабочих дней.

Косовица хлебов нового урожая 
ведется также в колхозах.

★ * ★

Уборку хлебов ведут колхозы и 
совхозы 20 районов Заволжья. 
Быстро поспевают х ^ б а  в более 

Л, северных районах Левобережья.
' В Ершовском районе Саратов
ской области озимая рожь сейчас 
скашивается только в валки. В 
Питерском и других юго-восточ
ных районах на больших площа
дях хлеба достигли полной спело
сти и уборка их ведется обычным 
комбайнированием.

(ТАСС).



2. КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ 10 июля 1955 г., N° 137.

Улучшить пропаганду политических 
и научных знаний

В деле коммунистического вос
питания 'трудящихся большая 
роль принадлежит Всесоюзному 
обществу по распространению по
литических и научных знаний—  
массовой -добровольной организа
ции советской интеллигенции. 
Перед обществом стоит благород
ная задача— нести знания наро
ду, строящему коммунизм, все 
шире распространять великое, 
бессмертное учение Маркса— Эн
гельса— Ленина— Сталина.

Сызранское отделение общест
ва по распространению полити
ческих и научных знаний было 
создано в 1948 году из неболь
шой группы преподавателей быв
шего учительского института и 
партийных работников. В настоя
щее время оно насчитывает 90 
членов. Лекторами общества за 
прошлый год и пять месяцев те
кущего года прочитано на пред
приятиях, стройках, в учрежде
ниях, учебных заведениях и клу
бах 1474 лекции.

Наличие в городе значитель
ного количества специалистов по 
отдельным отраслям знаний поз
волило отделению общества соз
дать аемь секций: общественно- 
политическую, международную, 
естественно-научную, педагогиче
скую, литературную, медицин
скую, техническую.

Особенно активно работает сек
ция международников (руководи
тель тов. Буслов). Она проводит 
работу по повышению квалифи
кации лекторов, организует об
мен опытом, систематически об
суждает тексты лекций. За ко
роткое время секция выросла до 
20 членов. Популярностью у тру
дящихся пользуются лекции по 
международным вопросам, читае
мые тт. Котляревским, Быковым, 
Иевлевым, Киреевым.

За последнее время чаще ста
ло практиковаться чтение лекций 
по циклам. Так, прочитаны цик
лы лекций на естественно-науч
ные темы в клубах имени Варла
мова, нефтеперерабатывающего 
завода, в парке имени Сталина, в 
паровозном депо, в цехах комбай
нового завода, в артелях «Искра», 
«Коллективный труд» и других.

Особый интерес представляет 
опыт планирования и организа
ции лекционной пропаганды в 
клубе нефтеперерабатывающего 
завода. Правление клуба совмест
но с руководством городского от
деления общества разработало 
план лекций по следующим цик
лам: «У карты мира», «Хочу все 
знать», «Новости жизни». Эти 
лекции читаются на тематиче
ских вечерах и привлекают боль
шое количество слушателей.

Организации лекций в это-м 
клубе придается большое значе
ние. В целях привлечения слуша
телей заранее вывешиваются объ
явления, распространяются планы 
работы клуба, программы вече-
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ров, пригласительные билеты. 
Опыт работы этого клуба заслу
живает внимания и его следует 
распространить на другие клубы 
города.

В порядке шефской помощи 
члены общества прочитали 59 
лекций в колхозах, МТС и совхо
зах, в подшефных Сызранском, 
Шигонском и Новодевиченском 
районах.

Значительная часть лекторов 
общества выступает с хорошими, 
содержательными лекциями, тес
но связанными с практикой ком
мунистического строительства.

Однако в деятельности город
ского отделения общества и его 
правления (председатель тов. Жс- 
ро) имеются крупные недостат
ки. Главный из них состоит 
в серьезном отставании лекцион
ной пропаганды от растущих по
литических и культурных запро
сов населения. Отдельные лек
ции читаются на невысоком 
идейном уровне, нередко оторван
ные от жизни, от задач, стоящих 
перед районом, предприятием. 
Все еще мало читается лекций по 
актуальным вопросам марксист
ско-ленинской теории, политики 
Коммунистической партии и Со
ветского правительства.

Большое значение сейчас при
обретает пропаганда экономиче
ских знаний. В минувшем учеб
ном году значительная часть ком
мунистов самостоятельно изучала 
политическую экономию и вопро
сы конкретной экономики. Не
смотря на это, правление отделе
ния общества не приняло мер к 
тому, чтобы своевременно подго
товить лекции на экономические 
темы.

Серьезным недостатком в дея
тельности общества является со
вершенно неудовлетворительная 
пропаганда технических знаний, 
вопросов технического прогресса 
и пропаганда опыта новаторов 
производства. По этой тематике, 
особенно по таким важным во
просам, как задачи техниче
ского прогресса и передовая 
технология, лекции совершен
но не читаются. Несмотря на 
наличие в городе большо
го отряда квалифицированных 
инженеров и техников, членами 
общества из них являются лишь 
немногие. На предприятиях го
рода имеется немало и новаторов 
производства, много замечатель
ных рационализаторов, но распро
странением их опыта общество не 
занимается.

Слабо еще ведется пропаганда 
научно - атеистических знаний. 
Лекции на эти темы читаются 
очень редко и не всегда на долж
ном научном уровне.

Отделение общества призвано 
также вести серьезную научную 
пропаганду за здоровый быт, прос
тив алкоголизма. Количество же 
лекций, читаемых по этой тема
тике, является крайне недоста
точным. К чтению их слабо 
привлекаются медицинские ра
ботники.

Вопросы воспитания в семье и 
школе и пропаганда педагогиче
ских знаний среди трудящихся 
города приобретают огромное зна
чение. Тем не менее лекции на 
эти темы почти не читаются.

Правление отделения общества 
слабо связано с партийными, 
профсоюзными организациями, ра
бочими коллективами предприя
тий. В своей деятельности оно 
не использует такие формы ра
боты, как научно-производствен
ные к онфер енции, консультации, 
тематические вечера, Лекции с 
демонстрацией научных опытов, 
с литературно-музыкальными и 
другими иллюстрациями. В этих 
целях слабо используются проф
союзные клубы и технические 
библиотеки.

Эти и многие другие недос
татки свидетельствует о том, 
что партийные организации до 
сих пор недооценивают роль и 
значение лекционной пропаганды, 
как важного участка идеологиче
ской работы в массах. Отдел про
паганды и агитации горкома 
КПСС недостаточно направляет 
работу отделения общества, не 
проявляет должной заботы о под
боре лекторских кадров и повы
шении качества лекционной про
паганды.

Отделение общества по распро
странению политических и на
учных знаний нуждается в систе
матической помощи Ж шщвржкв 
со стороны партийных организа
ций. Эта помощь особенно нужна 
в повышении идейного содержа
ния лекций, в организации прове
дения их на предприятиях, 
стройках, в учреждениях, учеб
ных заведениях.

Многие профсоюзные организа
ции, с которыми отделение об
щества имеет договоры на чтение 
лекций, несвоевременно представ
ляют заявки на чтение их. А 
отдельные организации не име
ют договоров и не спешат их 
заключить.

Важнейшей задачей лекцион
ной пропаганды является обеспе
чение высокого идейного уровня 
читаемых лекций. Необходимо 
следить, чтобы лекционная про
паганда членов общества была 
подчинена задачам коммунисти
ческого воспитания трудящихся в 
духе советского патриотизма, 
коммунистического отношения к 
труду, бережного отношения к со
циалистической собственности, 
в духе глубокого понимания го
сударственных интересов.

В странах народной демократии

С ОТЧЕТНО-ВЫБОРНОГО ПАРТИЙНОГО СОБРАНИЯ
На днях на Батракском асфаль

товом заводе состоялось отчетно- 
выборное партийное собрание. От
четный доклад о работе партийно
го бюро сделал секретарь партор
ганизации тов. Трофимов.

По докладу развернулись пре
ния. Коммунисты отмечали, что 
наряду с некоторыми успехами, 
которых добился коллектив заво
да под руководством парторгани
зации, имеются и большие недо
статки. Если план по выпуску 
валовой продукции выполняется, 
то по сниженщо себестоимости и 
другим показателям завод отстает.

Коммунисты тт. Чекашев, Дор- 
мидонтов и другие говорили о низ
кой трудовой дисциплине на заво
де, в частности, в горном цехе. 
Они отметили, что на состояние 
дисциплины влияет плохая орга
низация труда, снабжение мате
риалами и слабая механизация 
трудоемких работ. Навалооткатчи- 
ки до сих пор работают вручную, 
а имеющийся автопогрузчик в 
штольне не используется.

—  Нарушения трудовой и про
изводственной дисциплины совер
шаются потому, что на заводе сла- 
бсцгоставлена культурно-массовая

и политическая работа,— говори
ли коммунисты тт. Зюзин, Громов 
и другие. Отдельные коммунисты 
допускают аморальные проступки. 
Партийное бюро решительных 
мер борьбы с этими явлениями не 
принимает.

Агитаторы беседы среди рабо
чих не проводят, а партийное бю
ро и секретарь тов. Трофимов сла
бо руководят агитколлективом.

Коммунисты избрали новый со
став партийного бюро и приняли 
решение, направленное на повы
шение уровня всей партийно-по
литической работы на заводе.

Сызранцы на областном фестивале молодежи
пере-

ИЗДАНИЕ СОЧИНЕНИЙ 
В. И. ЛЕНИНА 

В ЧЕХОСЛОВАКИИ
Чехословацкое телеграфное 

агентство передает, что на.днях 

Государственное издательство по

литической литературы выпустило 

в свет 30-й том Сочинений В. И. 

Ленина. Тираж издания—более 

100 тысяч экземпляров.

□

В РУМЫНИИ НАЧАЛАСЬ 
УБОРКА УРОЖАЯ

Как передает румынское теле

графное агентство, уже несколько 

дней в Румынии идет уборка и 

молотьба * колосовых. Почти во 

всех областях страны работы по 

сбору и молотьбе рапса подходят 

к концу. В полном разгаре уборка 

ячменя. На юге страны начался 

сбор урожая озимой пшеницы. В 

нынешнем году урожайностъ сель

скохозяйственных культур намного 

превышает урожайность прошлого 

года. Некоторые коллективные 

сельские хозяйства Бухарестской 

области собирают с одного гекта

ра на 600 килограммов рапса боль

ше, чем предусмотрено по плану. 

В Констанской области, известной 

в прошлом как область с мало

плодородной почвой, средняя уро

жайность озимого ячменя состав

ляет 2450 килограммов в госсель- 

хозах и 2300 в коллективных 

сельских хозяйствах. В социали

стическом секторе сельского хо

зяйства уборка колосовых прово

дится преимущественно машина

ми.

(ТАСС).
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Румынская Народная Республи
ка. В квартале Гривица в Бухаре
сте живут железнодорожники. За 
последние годы здесь сооружено 
много жилых домов, детских яс
лей и садов, культурных учреж
дений, стадион. Улица Гривица 
стала одной из самых оживленных 
магистралей столицы Румынии.

НА СНИМКЕ: новые жилые дома 
в квартале Гривица.

Фото Румынского агентства пе
чати.

--------*

ПЕРВЫЕ ЧЕХОСЛОВАЦКИЕ 
МАРТЕНОВСКИЕ ПЕЧИ 
С АВТОМАТИЧЕСКИМ 

УПРАВЛЕНИЕМ
Чехословацкое телеграфное 

агентство передает: в настоящее 
время заканчивается монтаж ав
томатического управления на двух 
мартеновских печах в третьем 
сталелитейном цехе металлургиче
ского завода имени В. М. Молото
ва в городе Тржинец.

Проект автоматизации первых 
двух чехословацких Мартеновских 
печей разработан по советской до
кументации, необходимые приборы 
получены из Советского Союза.

(ТАСС).

На Кашпирском руднике

Вчера в Куйбышеве открылся 
областной фестиваль молодежи.

Из Сызрани на фестиваль по
ехало 160 юношей и девушек— 
спортсменов, участников художе

ственной самодеятельности, 
довиков производства.

Сызранцы продемонстрируют 
там свои лучшие достижения. 

В качестве гостей на фестиваль

выехала группа молодых рабо
чих предприятий города, передо
виков производства, представлен
ных к награждению Почетной гра
мотой обкома ВЛКСМ.

ВЦСПС и Министерство уголь
ной промышленности СССР, рас
смотрев итоги Всесоюзного социа
листического соревнования бригад 
шахтеров за май, присудили вто
рую премию горнопроходческой 
бригаде шахты № 1 Кашпирского 
рудоуправления — Ивана Андрее
вича Репьева.

Среди шахт Министерства 
третья премия присуждена шахте 
№ 5/6 Кашпирского рудоуправле
ния (начальник шахты тов. Ше- 
баршов, секретарь парторганиза
ции тов. Рожков, председатель 
шахтного комитета профсоюза 
тов. Маняев).

Победителям в социалистическом 
соревновании Министерством и 
ВЦСПС выданы денежные премии.

* * *

Коллектив Кашпирского рудо
управления с честью выполняет 
принятые на себя социалистические 
обязательства по досрочному за
вершению программы последнего 
года пятилетки. Шестимесячное 
задание по добыче сланца шахта
ми перевыполнено.

По сравнению с прошлым годом 
производительность труда шахте
ров возросла на восемь процентов, 
а себестоимость продукции сниже
на на 9,4 процента.

Готовясь достойно встретить 
День шахтеров, горняки рудника 
широко развертывают социалисти
ческое соревнование за увеличе
ние добычи сланца.

* * #

В результате достижения высо

ких экономических показателей, 

шахты Кашпирского рудоуправле

ния за пять месяцев нынешнего го

да дали государству 481.000 руб

лей сверхплановых накоплений.

* * #

Из директорского фонда началь
ника шахты № 5/6 выделено более 
десяти тысяч рублей на культур
ные нужды шахтеров. Уже приоб
ретены книги для библиотеки (на 
пять тысяч рублей), картины и 
портреты для шахтерской столо
вой и общежития, а также спор
тивный инвентарь.

Экскурсия на „Куйбышевгидрострой“
Трудящиеся города проявляют 

большой интерес к строительству 
величайшей в мире Куйбышевской 
гидроэлектростанции. Недавно на 
стройке с экскурсией побывали 
рабочие литейного цеха гидротур
бинного завода— формовщик тов.

Серебряков, стерженщик тов. Зуев, 
заливщик тов. Медведев и другие 
— всего около двадцати человек.

Готовятся провести экскурсию 
на «Куйбышевгидрострой» коллек
тив второго цеха и технического 
отдела.

По материалам „Красного Октября**

„Поселковые контрасты“
На статью, помещенную в га

зете «Красный Октябрь» 14 июня 
1955 года, под заголовком «Посел
ковые контрасты» исполком рай
совета Промышленного района со
общает:

Факты, указанные в статье, дей
ствительно имеют место. Райиспол
комом обращено особое внимание 
руководителей строительных орга
низаций на необходимость приня
тия мер к выполнению принятых 
социалистических обязательств.

Отчеты о ходе выполнения пла
на культурно-бытового и жилищ
ного строительства и благоустрой

ства периодически заслушиваются 
на заседаниях исполкома и сес
сиях райсовета.

Дом в поселке ТЭЦ комиссией 
принят 21 июня. В нем открыт 
магазин горпищеторга. Рынок в 
поселке «Заводском» также обору
дован, решается вопрос в отноше
нии организации там молочно
контрольной станции.

Меры к очистке дворов в посел

ках также приняты.

Г. Куличков,
и.о. председателя исполкома 

райсовета Промышленного района.
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ЗА ВЫСОКУЮ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА

Всемерно помогать рационализаторам
и изобретателям

Вместе се всем советским наро
дом самоотверженно трудятся на 

^благо Родины сызранские же
лезнодорожники. Используя пере
довые методы труда, они значи
тельно перевыполняют многие по
казатели в своей работе, ускоря
ют продвижение народнохозяйст
венных грузов. За первое полуго
дие ля отделении было сформиро
вано и проведено несколько тысяч 
тяжеловесных поездов, в ко
торых« дополнительно перевезено
1.118.448 тонн груза. На ст. Бат
раки освоен метод составителя тов. 
Кожухаря по формированию поез
дов, в результате чего сэкономле
но около 77 тысяч вагоночашв. 
Здесь же внедрен метод гов. 

/Краснова и ряд других прогрес
сивных начинаний.

Радуясь большим успехам в раз
витии социалистической экономи
ку, результатам, достигнутым в 
своей работе, мы никак не можем 
успокаиваться на достигнутом. 
На некоторых наших предприя
тиях еще много рутины и косно-

* сти, мешающих движению вперед. 
Далеко неполностью используют
ся резервы производства на пред
приятиях Сызранского отделения 
дороги. Не изжиты еще случаи 

-отправления неполновесных по
ездов. Все еще низок процент 
проследования и отправления по
ездов по графику, на недостаточ
ном уровне находятся формирова
ние и пропуск тяжеловесных по
ездов.

В целях устранения этих и 
цругих недостатков, необходимо 
лучше использовать опыт передо
виков транспорта, творческую 

■ инициативу рационализаторов и 
изобретателей.

В первом полугодии этого года 
; рационализаторы отделения доро
ги внесли 152 предложения, на 
23 больше, чем в прошлом году. 
141 предложение внедрено в .про
изводство и они должны дать 150 
тысяч рубле! условной годовой 
экономии.

Слесарь паровозного депо стан
ции Сызрань 1-я тов. Селивер

стов в текущем году разработал 
конструкцию резца для обработки 
баббитовой.наплавки ползуна. Он 
обеспечивает строгую параллель
ность обработки всех его плоско
стей. Селиверстов же является 
соавтором другого ценного предло
жения, применения «шарошки» с 
пневматическим приводом для 
очистки трубок теплообменников.

Начальник заготовительного 
цеха депо тов. Кулагин внес два 
предложения. Одно из них —  ос- 

шастка для изготовления колец и

втулок дышлового механизма с 
минимальным припуском— разра
ботано им совместно с главным 
инженером депо тов. Дудиным. 
Это предложение уже внедрено в 
производство и значительно .повы
сило производительность труда и 
позволило добиться экономии ме
талла.

Токарь механического цеха де
по тов. Кадзаков предложил но
вый отрезной резец, который ис
пытан и дал положительные ре
зультаты. У этого резца стойкость 
значительно выше, чем у сущест
вующих. Резка металла большого 
диаметра (120 —  150 миллимет
ров) новым резцом производится 
без разгона, с использованием по
перечного хода суппорта токарно
го станка,

Много замечательных рациона
лизаторов в вагонном участке. 
Слесарь тов. Соловов, например, 
только за последние три года внес
11 рационализаторских предложе
ний. Активными рационализато
рами являются тт. Неживенко, 
Яценко, Матвеев, Уточкин.

С мая в вагонном участке 
работает экспериментальная 
бригада, призванная ускорять 
внедрение принятых рационали
заторских предложений. В июне 
коллектив этой бригады изготовил 
приспособление для перекатки ко
лесных пар с одного пути на дру
гой, приспособление для смены 
автосцепки и т. д.

Заслуживает внимания резец, 
сконструированный строгальщи
ком тов. Сальниковым, позволяю
щий строгать детали стрелочных 
переводов на станке устаревшей 
конструкции, с подачей 0,5 мм. и 
глубиной резания в 35— 40 мм. 
За последнее время работниками 
коммерческой службы разработан 
и внедрен ряд ценных предложе
ний, направленных на уплотнен
ную погрузку вагонов. В частно
сти, старший весовщик ст. Сыз- 
рань-город тов. Мелехин предло
жил такой способ укладки меш
ков с мукой в вагоны, с по
мощью которого в пятидесяти тон
ный вагон загружают 58— 59 
тонн. Заместитель начальника 
этой станции тов. Страхов изме
нил способ загрузки отрубей и 
тем самым в вагон стали грузить 
дополнительно 7— 8 тонн.

Вместе с этим, на предприятиях 
отделения имеются серьезные не
достатки в развитии творческой 
инициативы рационализаторов и 
изобретателей, что сдерживает со
вершенствование производствен
ных процессов, повышение произ
водительности труда, мешает луч

шему использованию техники. 
Так, на 8-й дистанции пути (на
чальник тов. Богданов) за истек
шее полугодие не поступило ни 
одного рационализаторского пред
ложения. Не поступали они на 
6-й дистанции пути (начальник 
тов. Журавлев) и на 7-й дистан
ции пути (начальник тов. Боль
шаков). Такое неблагополучие с 
рационализацией у путейцев 
объясняется тем, что сами ру
ководители тт. Богданов, Жу
равлев и Большаков не зани
маются внедрением в производст
во всего нового, что рождается в 
ходе социалистического соревно
вания. В результате такого пре
небрежительного отношения к но
вому, передовому снижаются и 
производственные показатели пу
тейцев. На 8-й дистанции пути, 
например, из среднего ремонта 
еще не вышло ни одного километ
ра пути.

В учдорстрое, где главным ин
женером тов. Евдокимов, имеются 
рационализаторы. Они вносят 
предложения, но с рационализато
рами здес£ никакой работы не ве
дется.

Немало имеется фактов без
душного, бюрократического отно
шения к творчеству рационализа
торов в паровозном депо ст. Сыз
рань 2-я (начальник тов. Оголь
цов). Здесь в один прием рас
смотрели однажды 10 предложе
ний и все их отклонили. В Сыз- 
ранском вагонном участке одно 
предложение, принятое в 1953 го
ду, до сих пор «находится на 
внедрении», а четыре предложе
ния внедряются с 1954 года. С 
таким безответственным отноше
нием к предложениям рациона
лизаторов надо покончить.

Сейчас по решению президиу
ма ЦК профсоюза железнодорож
ников на транспорте проводится 
массовый общественный смотр 
изобретательства и рационализа
ции. Смотр должен послужить де
лу дальнейшего подъема рацио
нализаторской и изобретательской 
работы среди железнодорожников, 
делу дальнейшего повышения 
производительности труда, уско
рению грузоперевозок. Сделаем 
все необходимое, чтобы передови
ки производства, рационализато
ры и изобретатели —  борцы за 
технический прогресс —  встреча
ли постоянную заботу и помощь 
со стороны командиров транспор
та и всей общественности.

И. Жидков,
главный инженер 

Сызранского отделения 
дороги.

Т в о р ч е с т в о  м о л о д ы х

НА РЫБАЧЬЕМ СТАНЕ

Мы, бывало, на привале 
Да чайком у костерка,
Бее тебя припоминали, 
Волга-матушка река.

— Ну-ка, скажем, запевало, 
Грянь, соловушком в садах: 
«Как запела, загудела 
В поймах полая вода...»

Весну вспомним:
Сохнут снасти—
Сети, бредни, невода...
Вот, как окна, с шумом, настежь 
Лед раскинула вода;

И пошла она на приступ 
На седые валуны,
Одевая каждый выступ 
Сизым пологом волны.

И пошла—не сдержишь ярость— 
Ставит волны до небес.
Подымай рыбацкий парус, 

Шравь волнам наперерез!

Эти волжские селенья,
Поймы, гривы и сады,
До конца дней помнил Ленин, 
Полюбив их молодым.

...Мирно небо голубое,
Дни тревоги далеки.
За янтарною щербою 
Отдыхают рыбаки.

На белесых гимнастерках 
След пяти концов Звезды. 
Пехотинцы и саперы 
Вдоволь видели воды. 

Взбороздили реки, сушу,
Сколько их — не перечтешь!
Мы форсировали: Зушу,
И путь, Беседь, Друть и Сож, 

Переплыли Вислу, Одер, 
Завершив на Эльбе путь. 
Рекам тем до Волги, вроде, 
Далеко, не дотянуть!

Воды полые нахлынут— 
Словно море—широка, 
Отражаются в глубинах 
Кочевые облака.

Краснодарский край. В колхозе имени Буденного Пластуновско-
го района применяется способ раздельной уборки хлебов. На ояпе 
участков скашивают озимую пше ницу, не достигшую пс лздохч» 
созревания. Затем она складывается в копны, дозревает и З&лэ» 
лачивается через четыре—пять дней.

НА СНИМКЕ: раздельная уборка пшеницы в колхозе имегп Ве
денного. Комбайн ведет комбайнер Васюринской МТС Г. С. Ш issosm* 
ников.

Фото В. Кокалова. (Фотохроника TAC СК

Упорядочить эксплуатацию жилого фонда

Поздно. Спят ночные птицы. 
Посветлел небесный свод.

Звонко бьют по волнам плицы, 
Значит, близко пароход.

Где-то выпь тоскует тонко,
В берег плещется волна,

И плывет, чго плоскодонка,
В синем озере лун&.

Предрассветный, как в погоню, 
Ветер ринулся шальной.

—Эй, молодчики, на тоню!
Подал голос загребной.

Н. Ручьев.

В трех районах города создано 
тринадцать домоуправлений, ко
торые призваны следить за пра
вильностью эксплуатации комму
нального жилого фонда, своевре
менно производить текущий ре
монт, поддерживать в должном 
санитарном состоянии.

Ряд домоуправлений проводит 
большую работу с квартиросъем
щиками по очистке и уборке дво
ров, по озеленению улиц, посад
ке цветов и уходу за ними. В 
частности, хорошо работают до
моуправления № 10 и № 8 
Центрального района, домоуп
равления Октябрьского района. 
Силами жильцов на улицах и во 
дворах посажено 10 тысяч цве
тов, установлено вновь и отремон
тировано 350 метров шт&хетника.

Многие домоуправления при
влекают жильцов к проведению 
ремонта. Активное участие в ка
питальном ремонте приняли 
жильцы дома № 32 по Совет
ской улице. Они помогали достав
лять к месту работы строймате
риалы, убирали мусор, подносили 
строителям кирпич, глину. Жиль
цы дома № 17 по Московской 
улице своими силами произвели 
ремонт крыши, жильцы другого 
дома сами перестлали полы и от
ремонтировали крышу.

Однако у нас еще очень много 
серьезных недостатков в эксплуа
тации жилого фонда. В результа
те отсутствия постоянного конт
роля со стороны работников жи- 
лищно - коммунальных организа
ций за правильной эксплуатацией 
жилищ в последние годы резко 
повысился преждевременный из
нос их. Имеется много случаев* 
когда на крышах коммунальных 
домов, сорванные ветром листы 
железа годами не прибиваются. 
У ряда домов поломаны ворота и 
заборы, сорваны водосточные тру
бы, разбиты стекла в слуховых 
окнах и т. д. Устранение этих 
дефектов не требует больших ма
териальных затрат и времени, 
тем не менее подобные недостат
ки остаются незамеченными ни 
домоуправляющими, ни жильца
ми. А ведь очень часто такие, на 
первый взгляд, мелочи ведут к 
преждевременной ветхости жило
го фонда.

Многие квартиросъемщики от
носятся к арендуемым ими поме
щениям весьма небрежно, а иног
да и просто варварски: кухни и 
другие помещения общего поль
зование во многих домах (Ин

Н А  Л Е С Н О Й  П О Л Я Н К Е

На полянке мшистой 
Вырос гриб душистый. 
Встал на белой ножке 
В шапочке— лепешке. 
Мимо кто пройдет —

Всяк его сорвет.
А красивый мухомор 
На тебя глядит в упор, 
Ядовитый, длинноногий, 
Прибежал на край дороги.

Только рвать его нельзя 

Хоть кричит он:

—  Рви меня.

Леонид Васильев.

тернациональная, 55, например^ 
в зимнее время не отапливаются, 
и не убираются. Некоторые жиль
цы рубят в. коридорах и на кух
нях дрова, портят при этом полы» 
однако никто за это с них не 
спрашивает. И даже в тех слу
чаях, когда только что построен
ные новые ворота, через 2 —  3 
месяца оказываются поломанными 
(как это имело, например, месте 
по Советской, 101 и по Берлин
скому переулку, 46), никто не 
несет за это ответственности.

Почти 50 процентов кровли у 
нас нуждается в ремонте, причем, 
далеко не всегда из-за своей из
ношенности. В ряде случаев кров
ля выходит из строя в результа
те нехозяйского отношения б 
ней. Часто можно видеть, как на 
крыше после ремонта печных 
труб буквально годами лежат об
ломки кирпича и глина. Кровля 
под ними, разумеется, портится 
(Берлинский переулок, 44).

Чердаки большинства домов 
завалены ненужным хламом, 
строительным мусором, старым 
домашним скарбом, что является 
грубым нарушением противопе- 
жарных правил, а также увели
чивает нагрузку на потолочные 
перекрытия.

Указанные выше недостатки в 
эксплуатации жилого фонда—  
результат низкой организацион
ной работы работников районных 
и городского жилищных управле
ний, а также домоуправлений и 
домовых комитетов среди кварти
росъемщиков и арендаторов.

В целях улучшения эксплуата
ции и сохранения жилищного 
фонда, работникам жилищно-ком
мунальной системы необходимо, 
прежде всего, резко повысить 
требовательность к себе, проник
нуться чувством ответственно
сти за порученное дело, усилить 
организационную и разъясни
тельную работу среди жильцов, 
привлекая их к борьбе за сохра
нение жилого фонда. В этой ра
боте им должны оказать помощь 
уполномоченные домов, комиссии 
содействия, уличные комитеты, 
депутаты, весь актив, чтобы об
щими усилиями добиться лучшей 
эксплуатации и сохранности ком
мунального жилого фонда.

И. Султанов,
председатель постоянной 

комиссии городского Совета 
депутатов трудящихся 

по коммунальному хозяйству 
и благоустройству города.

Новые книги
Вышли из печати и поступили в 

продажу:
«Атлас СССР». Главное управ

ление геодезии и картографии 
МВД СССР. Москва. 1954 г. Цена 
30 рублей.

«Политике - административная 
карта СССР». Цена 1 руб. 35 коп.

Контурные карты Союза Совет
ских Социалистических Республиж
для 7-го и 8-го классов средней 
школы. Главное управление геоде
зии и картографии М ВД СССР. 
Москва. 1955 г. Цена 2 руб.

Карты продаются в книжных 
магазинах Книготорга.
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На Всемирном конгрессе матерей 
в защиту детей

ЛОЗАННА, 8 июля. (Спец. 

корр. ТАСС). В начале вчерашне

го вечернего заседания Всемирно

го конгресса матерей делегатки 

единодушно избрали мандатную 

комиссию и секретариат конгресса.

С большим вниманием участни
ки конгресса выслушали речь 
г-жи * Сенон, одной из нескольких 
случайно оставшихся в живых 
жительниц французского городка 
Орадур Сюр Глан, стертого с лица 
земли гитлеровцами в июне 1944 
года. Рассказав о страшном дне, 
когда было уничтожено население 
города, г-жа Сенон призвала 
матерей объединиться для борьбы 
против угрозы новой войны. «На
ша сила—сила матерей всего мира 
огромна,—сказала- она.— Все вмес
те мы заявляем: не нужно больше 
войн».

С большой речью выступила де
путат польского сейма Алиса Му- 
салова. Она заявила о непоколеби
мой воле женщин Польши бороть
ся за мир. «Нет таких проблем,— 
подчеркнула Мус а лова, — которые 
нельзя было бы решить мирным 
путем», путем переговоров».

Поднявшаяся на трибуну кон
гресса Ирен Черви (Италия) рас
сказала о трагической судьбе сво
ей семьи. Муж и семеро братьев 
Черви—отважные итальянские пат
риоты — погибли в вооруженной 
борьбе против фашизма. В ходе 
войны она потеряла детей и всех 
своих близких. Черв« призвала 
конгресс потребовать от всех пра
вительств проведения политики

всего мира, — 
-будем бдитель-

мира. «Матери 
воскликнула она, 
ны!».

Затем в зале появилась большая 
делегация с разноцветными полот
нищами в руках. Это—матери 
Милана, Флоренции, Неаполя, 
Болоньи и других городов Италии 
прислали на больших полотнищах 
списки итальянских детей, погиб
ших во время войны. Другая деле
гация итальянских женщин переда
ла президиуму конгресса множе
ство альбомов с фотографиями де
тей. Эти альбомы прислали мате
ри из различных городов и сел 
Италии в знак того, что они пре
исполнены решимости бороться за 
жизнь и счастье своих малышей, 
запечатленных на фотоснимках.

Конгресс продолжает свою ра
боту.

ЛОЗАННА, 8 июля. (Спец. 
корр. ТАСС). Вчера вечером пос
ле краткого перерыва Всемирный 
конгресс матерей возобновил свою 
работу. Выступили делегатки Ки
тайской Народной Республики, Ко
рейской Народно-Демократиче
ской Республики, Румынской Н а
родной Республики, Австралии.

По предложению президиума 
конгресса были созданы комиссии 
по вопросам: здравоохранения, 
просвещения и воспитания, куль
туры и прессы, защиты детей.

В конце вечернего заседания бы
ло оглашено! приветственное посла
ние известного турецкого поэта 
и общественного деятеля Назыма 
Хикмета, которое было встречено 
горячими аплодисментами делега
ток конгресса.

Выставки материалов о достижениях 
Советского Союза

Как сообщает болгарское телег
рафное агентство, Центральный 
Совет Союза болгаро-советских 
обществ устраивает выставки, зна
комящие болгарских трудящихся с 
жизнью и достижениями советских 
людей в области промышленности, 
сельского хозяйства, культуры и 
искусства. Эти выставки вызыва
ют большой интерес у болгарских 
трудящихся.

6 июля на текстильной фабрике 
имени ЭрнсТа, Тельмана в Софии 
открылась новая выставка на те
му «У советских текстильщиков», 
рассказывающая о жизни рабочих 
текстильной промышленности Со

ветского Союза, об их успехах в 
труде, об организации их отдыха 
и т. д. Выставка будет поочередно 
демонстрироваться во всех про
мышленных центрах Болгарии.

Центральный Совет Союза бол
гаро-советских обществ организо
вал по всей стране 24 выставки. 
Большим успехом пользуются выс
тавки на темы: «Советский Узбе
кистан», «Двести лет Московского 
Г осударственного университета», 
«У рыбаков Каспийского моря», 
«Колхозный ученый Мальцев», 
«Целинные земли» и другие.

(ТАСС).

Пребывание Премьер-Министра Индии 
Дж. Неру в Италии

РИМ , 8 июля. (ТАСС). По сооб
щениям итальянской печати, вче
ра председатель Совета министров 
Италии Антонио Сеньи принял на~- 
ходящегося сейчас с официальным 
визитом в Италии Премьер-Ми
нистра Индии Дж. Неру. Как ука

зывается в официальном коммюни

ке, Сеньи и Неру обменялись мне

ниями по наиболее важным проб

лемам современного международ

ного положения, обратив особое 
внимание на. отношения между 
обеими странами.

Затем Дж. Неру посетил минист
ра иностранных дел Италии М ар
тино. Как сообщает агентство 
АНСА, во время беседы «два го
сударственных деятеля обсудили 
широкий круг проблем, вызываю
щих особый интерес накануне пе
реговоров в Париже, и совещания 
в Женеве».

ПЕРЕХОД ИЗ ЗАПАДНОЙ ГЕРМАНИИ В ГДР
Как передает агентство АДН, 

представитель боннского минис
терства по делам беженцев зая
вил, на пресс-конференции, что в 
прошлом году из Западной Герма
нии в ГДР перешло 58 тысяч чело- 

--------------------------- *

век. Фактически же эта цифра со
ставляет лишь около половины 
числа людей, которые в 1954 году 
переселились из Западной Герма
нии в ГДР.

(ТАСС).

1.200 тысяч бастующих 
в Чили

БУЭНОС - АЙРЕС, 8 июля. 
(ТАСС). Как сообщает печать, по 
решению Единого профсоюзного 
центра чилийских трудящихся в 
знак солидарности с бастующими 
рабочими и служащими транспор
та, которые требуют повышения 
заработной платы и прекращения 
роста дороговизны, объявили 24 
часовую забастовку рабочие и слу
жащие государственных предприя
тий промышленности и торговли и 
другие. Всего в Чили бастует бо
лее 1.200 тысяч рабочих и служа
щих (население Чили составляет 
около 6 миллионов человек).

По сообщению корреспондента 
агентства Юнайтед Пресс, вечером 
6 июля рабочие и служащие сто
лицы Сант-Яго организовали де
монстрацию, проходившую под 
знаком требования к властям при
нять меры для борьбы с ростом 
дороговизны. Корреспондент отме
чает, что это была крупнейшая 
демонстрация в истории Чили. 
Правительство ввело в столицу 
танки и войска, в результате чего, 
по выражению корреспондента 
агентства Юнайтед Пресс, «столи
ца Чили превратилась в настоя
щий вооруженный лагерь».

Председатель Единого проф
союзного центра чилийских трудя
щихся Клотарио Блеет резко кри
тиковал политику правительства, 
призывал участников демонстра
ции продолжать борьбу за улучше
ние условий жизни и труда и по
требовал от правительства «пере
смотреть экономическую и финан
совую политику». Он заявил, что 
трудящиеся Чили начнут новую 
всеобщую забастовку в ближай
шие десять дней , если не будут 
удовлетворены требования рабо
чих.

РЕШЕНИЕ АМЕРИКАНСКОГО 
КОНГРЕССА ПО ЗАКОНОПРОЕКТУ 

ОБ ОКАЗАНИИ «ПОМОЩИ» 
ИНОСТРАННЫМ ГОСУДАРСТВАМ

ВАШ ИНГТОН, 8 июля. (ТАСС). 
Конгресс принял окончательное 
решение о «компромиссном» зако
нопроекте об оказании «помощи» 
иностранным государствам на 
сумму в 3 миллиарда 285 миллио
нов долларов. Палата представи
телей 262 голосами против 120 го
лосовала за законопроект, ранее 
принятый сенатом. Вместе с тем 
конгресс вновь высказался против 
допуска Народного Китая в ООН, 
отказавшись тем самым восстано
вить законные права Китайской 
Народной Республики.

АМЕРИКАНСКИЕ 

«АЛЬПИНИСТЫ » В НЕПАЛЕ

Газета «Нав Бхарат тайме» 
публикует сообщение из столицы 
Непала города Катманду, в кото
ром говорится, что правительство 
Непала вынуждено принять меры 
против шпионской деятельности в 
проводимой группой американских 
«альпинистов^» на границе с Тибе
том.

По словам газеты, эта группа 

собирает информацию и произво

дит фотосъемки там, где это де

лать запрещено. Газета в заклю

чение отмечает, что правительство 

Непала ввело новые, более строгие 

правила для альпинистских групп.

* ---------------------------

В английской колонии — Син

гапуре проходила забастовка 

рабочих автобусных компаний. 

Бастующие предъявили требова

ния о повышении заработной 

платы.

Около ворот предприятий 

расположились пикеты, прегра

див выезд .автобусам!. Вызванная 

полиция применила против ра 

бочих брандспойты.

НА СНИМКЕ: полиция поли

вает водой из брандспойтов ра

бочих, дежурящих у во'рбт авто

бусной компании «Хок Ли 

Амальгамейтед Бас Компани».

Фото Юнайтед Пресс Фото.

Физкультура и спорт

Успех сызранской юношеской команды
В нынешнем году наш город 

снова принял участие в традицион

ном спортивном соревновании на 

первенство РСФСР по футболу 

среди юношей. В розыгрыше пер

венства Нижне-Волжской зоны 

участвовали 11 команд— Куйбы

шева, Пензы, Сталинграда, Астра

хани и других городов.

Наши юноши одержали трудную 
победу—они заняли первое место 
в зоне. Первую игру они выиграли 
у команды г. Ульяновска со сче
том 4:2 на поле «Нефтяника» го
рода Сызрани. Последующие игры, 
полуфинал и финал, проводились в 
г. Ульяновске. В финальной игре 
они встретились с пензенской 
командой, у которой выиграли с 
убедительным счетом 3:0.

Дальнейшие игры проводились в 
г. Тушино, куда прибыли коман
ды-победительницы 10 зон. Со
гласно положению о розыгрыше, 
команды были разбиты на две под
группы для игр по круговой сис
теме. В подгруппу, в которой 
играют юноши Сызрани, были 
включены команды Ленинградской 
и Кемеровской областей, города 
Комсомольска и Чувашской АССР.

Сызранск.т. команда, в резуль
тате встречи с этими четырьмя 
командами, набрала наибольшее 
количество' очков и вышла на пер
вое место в подгруппе.

Команде предстояло встретиться 

с победительницей 2-й подгруппы 

—с командой города Свердловска 

на звание чемпиона Российской 

Федерации.

Встреча закончилась со счетом 

2:1 в пользу свердловчан. Таким 

образом сызранцы заняли второе 

место в Федерации.

Завоеванный успех не случаен. 
Команда состоит из способной мо
лодежи, неоднократно участвовав
шей в серьезных состязаниях. Та
кие игроки, как Букин, Кудинов, 
Макаров», Юрчик, Девятов, Коше
лев, Зудов», Моруков, Бузынин, 
Ленау, Лобанов, Троекуров хоро
шо известны сызранцам. Тренеры 
Поляков и Кадышев перед сорев
нованиями провели большую тре
нировочную работу, что и обеспе
чило ей успех.

И. Байгозин,
заместитель председателя 

городского комитета 
по физкультуре и спорту.

Шахматы и шашки
В финале городского шахматно

го чемпионата наибольшее коли
чество очков набрали преподава
тель Бондарев и скульптор Аргу
нов.. Они должны, согласно поло
жению о личном первенстве, сыг
рать между собой три добавочных 
партии. Третье место обеспечил 
себе врач Аксельрод.

В полуфинале ученик 6-й шко
лы Лобанов дал исключительный 
результат без проигрышей и ничь
их. Он вместе с перворазрядни
ком железнодорожного техникума 
В. Добролюбеким и третьеразряд
ницей Алашеевой командированы

областным комитетом физкульту
ры и спорта на юношеские рес
публиканские соревнования и сей
час защищает честь нашей обла
сти в гор. Боровицах.

Хорошо показал себя в полу
финале ученик 6-й школы второ
разрядник Валеев, который, как и 
третьеразрядник Мокшин (14-я 
школа), защищает честь города на 
областном фестивале пионеров.

На фестивале также участвуют 
сызранские шашисты—ученик 14-й : 
школы Михайлов и ученица 3-й - 
школы Хрущева.

Б. Иванов.

6.950.000 рублей выигрышей
Из года в год растут доходы 

владельцев облигаций государст
венных займов в виде выигрышей.

Сберкассами Сызрани в первом 
полугодии займодержателям вы

плачено выигрышей; на сумму 

6.950.000 рублей или: на ) 400.000 

рублей больше, чем за соответст

вующий период прошлого года.

С У Д

За уклонение от воспитания детей — 
к судебной ответственности

Татаров М. К. , будучи отцом 
троих детей, в 1953 году оставил 
свою семью. Решением народного 
суда он был обязан выплачивать 
на воспитание детей 50 процентов 
своего заработка.

Однако Татаров, в целях укло
нения от уплаты алиментов, бро
сил работу н|а предприятии и

стал жить за счет случайных за
работков. За  уклонение от упла
ты алиментов: на воспитание де
тей Татаров привлечен к уголов
ной ответственности и по пригово
ру народного суда 2-го участка 
Промышленного района осужден к 
двум- годам тюремного заключе
ния.

На Волге
На. Волге продолжается убыль 

паводковых вод. С 1 по 7 июля 
включительно горизонт реки по
низился на 64 см. За  сутки таа 8 
июля убыло еще 10 см. воды.

Всего с начала спада воды уро

вень Волги в районе Сызрани сни

зился на 8 метров.

Убыль воды продолжается.

Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

«Художестве н н ы й »

Новая цветная музыкальная 

кинокомедия 

«ДЕВУШКА-ДЖИГИТ» 

«Звезда»
Днем

«КОМАНДА С НАШ ЕЙ УЛИЦЫ»
Вечером

«СЕРДЦА ЧЕТЫРЕХ»

«Родина»
«ЧЕМПИОН МИРА»

Сызранскому тресту столовых
для работы на автомашине 

требуются грузчики. 
Оплата труда сдельная.
Об условиях справиться: 

Советская, 30, ход со двора, 
отдел кадров.

Аптеке № 1

срочно требуется 
на постоянную работу 

фармацевт. 

Обращаться: Советская, 48. 
(3-1).

Квитанцию комиссионного 
магазина за № 949, выданную 
3 марта 1955 года Зинаиде Се
меновне Герасимовой, считать 
недействительной.

Заводу пищевых концентратов
требуется

электромонтер.
Обращаться: ул. Урицкого, 2, 

отдел кадров.
(3-3).

Адрес редакции: г. Сызрань, ул. К. Маркса, 93. Телефоны отделов: партийной жизни—2-95, промышленно - транспортного — 4-28, культуры и быта — 6-38.
Е012923 Типография издательства газеты «Красный Октябрь», тел. 0-17. Заказ № 2481 Тираж 8326.


